

Artikel vom 01.04.2020

AKS Landesverband

## AKS Schatzmeister Manuel Westphal als Landrat gewählt



Foto: Facebook / Manuel Westphal

Der Landesvorstand des CSU-Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport (AKS) gratuliert ihrem Landesschatzmeister Manuel Westphal, MdL zur Wahl als neuer Landrat von Weißenburg-Gunzenhausen. „Neben unserem Landesvorsitzenden Otto Lederer wird auch Manuel Westphal Verantwortung als Landrat übernehmen. Wir freuen uns mit ihnen, wissen aber auch, dass damit auch die langjährige Fachexpertise aus der Landtagsfraktion verloren geht.“ äußerte sich Ingrid Heckner, stellv. AKS-Landesvorsitzende. Manuel Westphal ist seit 2013 Mitglied des Bayerischen Landtags, im AKS ist er Landesschatzmeister und Bezirksvorsitzender in Mittelfranken. Der Rechtsanwalt hat sich bereits im ersten Wahlgang am 15. März mit 64,3 Prozent gegen drei Mitbewerber durchgesetzt und wird ab dem 1. Mai den Landratsposten Weißenburg-Gunzenhausen übernehmen.